LA FÊTE DE LA CITÉ RADIEUSE À ÉCHICHENS PAR SIGFREDO HARO

Cinquante ans célébrés entre rires et sourires



1 LE BAL Moment

de partage
Un instant de joie
pure au cours de l'un
des nombreux
concerts au menu
de la fête: valides
ou non, résidants
ou personnes de
l'extérieur, tous
vivent la même
émotion, par le biais
de la danse.

2 DÉFI Un exercice plutôt compliqué!

Pas si évident de se déplacer en fauteuil roulant électrique. Avec sa fille Kaelle, Maira s'est laissée tenter par l'aventure du gymkhana: un parcours semé d'embûches et d'obstacles. à travers l'institution. La haute technicité de ce type de conduite l'a fortement impressionnée.







A L'IMPROVISTE

Piano à bretelles L'appel de la scène a été plus fort que tout. Présent dans le public, Frank Oulevay n'a pas hésité à rejoindre les musiciens, enchaînant une série de morceaux à l'accordéon.

4 SPORTS Kezako?

Qui connaît le e-hockey? Les visiteurs ont pu s'initier à un jeu qui se pratique avec une canne, une balle et un fauteuil. Un art démontré avec adresse par Davy Esteves, du club Whirldrivers de Lausanne.

5 **SIMULATION** Handicap en réalité

augmentée Grâce à une spectaculaire vidéo à 360 degrés, Philippe Giunti se retrouve dans la peau d'un blessé par un accident de VTT. Il est d'autant plus ému qu'il est un adepte de cette passion tout-terrain.

